



## Cher(e) sympathisant(e)

Un nouveau projet a commencé!

## Une ferme d'agriculture biologique à Dafinso.

Vous vous en souvenez peut être, du matériel sono avait été financé pour permettre à Salifou DRAME, notre partenaire local, de pouvoir développer une AGR (Activité Génératrice de Revenus)

Cette activité a donné de bons résultats mais depuis quelques temps une baisse au niveau de la demande de location du matériel sono a été constatée. Il nous a fallu revoir la situation sous un nouvel angle.

Son père possède une ferme qui depuis deux ans n'est plus exploitée à 15 kms de Bobo Dioulasso, à Dafinso.Il lui a donné cette ferme en héritage.

## DESCRIPTIF DU PROJET

- 1. Développer une ferme d'agriculture biologique pour la vente en gros. Il y a beaucoup de demande. Les femmes viennent à la ferme pour s'approvisionner et revendre ensuite sur les marchés locaux.
  - Il y a également des lieux de vente Bio à Bobo Dioulasso, pour la livraison l'achat d'une fourgonnette est envisagé.
- 2. Créer également un potager pour la consommation familiale afin d'acquérir une autonomie alimentaire de bonne qualité.



Salif a commencé à mettre une équipe en place : un ami conseiller en agriculture biologique, le gardien de la ferme, Pascal et sa femme Marie. Ils ont déjà fait du jardinage.

Salif a également pris contact avec l'association Beo Neere en lien avec « Terre et Humanisme »de Pierre Rabhi, à Ouagadougou. Le directeur s'appelle Razak Belemgnégré.



Une formation en agro écologie a commencé avec Razack (à gauche de la photo). Un diagnostic a été fait pour évaluer le contenu de la formation et dire ce qui peut être fait avant fin septembre.

Pour démarrer ce projet dans de bonnes conditions, un premier financement a été envoyé par Wa-Iba pour le matériel suivant: Clôture pour le jardin de 150m sur 30m(dans un premier temps 100m sur 30m) une pompe solaire, un kit de goutte à goutte, des équipements pour travaux champêtres, fumier, semences etc...



Dame Terre a été bichonnée, fumier acheminé, légumes encouragés et le résultat est au rendez-vous!



Les livraisons ont commencé pour les poivrons avec un essai en moto, mais il y a « de la casse »côté poivrons,...alors l'achat d'une fourgonnette est en cours afin de pouvoir travailler dans de bonnes conditions.



C'est une immense joie que de voir l'évolution de tout cela !et ce n'est qu'un début !!!

Amitiés solidaires

Bernadette